

Am 25. Januar 2025 fand die Sportlerehrung des ADAC Nordbayern e.V. statt. Der Ort der Festivität war die Kia Metropol Arena Nürnberg.

Jürgen Schwenold als Sportleiter und Viktor Konstanty als Jugendleiter waren mit Begleitung eingeladen. Aber natürlich spielten unsere Sportfahrer die Hauptrolle. Geehrt wurden:

- 1. Platz Nordbayerische ADAC Trophy GLP für historische Automobile: Norbert Henglein und Walter Zuckermeier**



Dem Team Norbert Henglein und Walter Zuckermeier (3. und 4. von links) konnten den Sieg einfahren.

Das Team Gabriele und Viktor Konstanty landete auf dem 3. Platz.

Da im Raum Nordbayern lediglich vier Veranstaltungen zur Trophy zählen, waren die Einsatzmöglichkeiten beschränkt, da wegen der Ausrichtung der 18. Int. ADAC Metz Rallye Classic wichtige Punkte fehlten, da beide zu den Ausrichtern zählten.

Auswertung - vorläufiger Endstand 2024
Nordbayerische ADAC Trophy für Gleichmäßigkeitsprüfung

	Wertungsläufe				Punkte gesamt
	27.04.2024 AC Stein e.V.	18.05.2024 Motorsport Club Nürnberg e.V.	20.07.2024 1. NAC Nürnberg e.V.	19.10.2024 MSC Zelligen e.V.	
(1) Zuckermeier, Walter AC Stein e.V.	Open 2/58 10,66		Open 6/38 9,42		20,08
(1) Henglein, Norbert AC Stein e.V.	Open 2/58 10,66		Open 6/38 9,42		20,08
(2) Schmundt-Thomas, Georg 1. NAC Nürnberg e.V.	Open 24/58 6,86			Open 22/50 6,60	13,46
(3) Konstanty, Gabriele AC Stein e.V.			Open 5/38 9,68		9,68
(3) Konstanty, Viktor AC Stein e.V.			Open 5/38 9,68		9,68
(4) Kommos, Alexander 1. NAC Nürnberg e.V.				Open 22/50 6,60	6,60

ENDE

* = Streichergebnis